

さいたま市立浦和高校女子バドミントン部

2026.1.14

【関東公立大会報告】

7日始業式の際に、関東公立高校バドミントン大会の報告を行いました。

○女子団体

1勝1敗 第25位(50チーム中)

○女子ダブルス 竹澤・石黒

予選リーグ 2勝0敗 1位

決勝トーナメント ベスト16

以上の結果になりました。

団体戦は、けがの選手以外のメンバー全員が出場することができました。改めてチーム全体のレベルアップができていることを実感しました。女子ダブルスでは、ベスト16となりました。関東ベスト16ということで出場したペアも自信がついたようです。

今回は東京会場ということでしたが、応援に駆けつけてくれた選手も多くいて、学校代表・埼玉県代表としてチームで戦うことができました。保護者の方々も応援に来てくださいり、選手たちも意気に感じてプレーしていました。

公立の関東大会を経験したことできちんと見えました。学業や学校生活に一生懸命取り組むことは当然として、部活動も高いレベルで活動できるのが市立浦和の良さです。そういった部分が志願倍率にも表れていると思います。選手たちは一つ上の学年になることを見据えて、日々活動に邁進しています。3学期はマラソン大会もあり、OBOG懇談会などの進路行事もあり、次の学年につなげる市高生活になると思います。



